



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA # 745

Inicia un nuevo proyecto de movilidad en Girón

Comienza la construcción de la tercera glorieta en la zona sur del municipio. Una nueva rotonda sobre la avenida Caneyes con carrera 19 integra el nuevo plan de movilidad en Girón, que busca seguir impulsando el desarrollo vial en su totalidad.

\$ 1.200 millones serán invertidos en esta obra cuyo diámetro interior tendrá 16.5 metros, con una longitud de calzada de ocho metros y adecuación del espacio público de dos metros de ancho. Este proyecto permite activar el tránsito vehicular hacia la doble calzada de la carrera 19 para con la rotonda del Consuelo en la intersección de la carrera 19 con la calle 14b.

25 de mayo de 2018